

◆ 家族交流会

ISHIKAWA TIMES

第 11 号

発行日 2018.8.31



普段関わることが少ない他部署の方や、
上司のお子さんと話すことができ、楽しい時間となりました。【河田】

たくさんの方とお話できてとても良かったです！
抽選会や花火も見ることができて、とてもいい思い出になりました！【植松】



今回の家族交流会では
社長のサプライズで花火が上がりました!(^^)!
目の前で上がった花火はとっても綺麗で感動しましたね！
来てくれた家族の皆さんやお子さんも喜んでくれて、とてもいい
家族交流会になりました！！

首都圏 G も家族交流会！
こちらも楽しい時間になりました！
来年はこちらにも参加して皆さんと交流したいと思います(笑)



◆ 星野 G 暑気払い



新入社員の子たちともより仲良くなれ、とても楽しい時間になりました。【吉田】

飲んで、食べて、おしゃべり、とても楽しかったです。【原澤】

他部署の人とも、なかなか交流がなかったので参加して良かったです！幹事さんお疲れ様でした。【阿部】



◆ 荒木 G 暑気払い

荒木 G！今回も大勢集まりました！

河田さん齊藤さんも来てくれました。ありがとうございます(^^)♪

楽しい笑い声が聞こえる楽しい時間になりました！

次回も皆さんよろしくお願ひします(笑)



ロイヤルチェスターでビュッフェ Party に参加しました！

世間話などなかなかできない社員の皆さんと

たくさんコミュニケーションができて楽しい時間になりました！

夏休みは皆さんどこに行きましたか？

家族と楽しく過ごせましたか？(^^)♪

ちなみに私は海鮮丼食べに大洗に行ってきました(笑)

